

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

9. März 1979: «Schirmbild» löst «Patient 78» ab

Die neue Medizinsendung «Schirmbild - Berichte über Medizin und Gesundheit», die «Patient 78» ablöst, will eine neue Art des Gesundheitsdenkens vermitteln. «Vorbeugung durch Beratung» ist das wichtigste Anliegen. Nach jeder «Schirmbild»-Sendung können bei der Redaktion Unterlagen bestellt werden, die weitergehende Informationen und Anleitungen geben. Erste Beiträge unter anderem: «Karies muss nicht sein», Methoden und Erfolge der Zahnprophylaxe. Redigiert und moderiert wird die Sendung von Ruth von Blarer und Roger Müller.

«Schirmbild» wird etwa einmal im Monat am Mittwoch nach 20.00 Uhr ausgestrahlt, später am Donnerstag nach 21.00 Uhr. Die letzte Ausgabe wird am Freitag, 29. Juni 1990 gesendet.

«Wir steuern Probleme an, die eigentlich gar keine medizinischen sind. Die Ursachen sind viel eher psychischer, sozialer und umweltbedingter Art.»

Roger Müller (Moderator bis 1982)